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議員名 神近 寛  

担当部 福祉保健部 担当課 障害福祉課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 移動支援事業について 

【質問要旨】 

移動支援の利用時間は十分な活用を推進すべき 

① 県の障害者スポーツ大会に参加し、利用時間が足りなくなった人がいる。このような

場合、移動支援事業の利用時間として認められないのか。 

② 全国障害者スポーツ大会に参加する方で、同伴者が必要な人がいる。何らかの対応

ができないのか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者： 市長 ・ 福祉保健部理事 】 

① 認めるようにしたい。（市長） 

② 移動支援事業等の活用も含め、参加できるように対応したい。（福祉保健部理事） 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２２年７月１５日） 検討・対応中 実施不可 

 

① 利用者から利用時間の延長が必要な理由を確認し、必要と判断された場合は、事業

の利用を認める。 

② 関係団体に同伴者の協力要請を行った結果、同伴者（ボランティア）が決定した。 

 

 

 

 

 

 


